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Commune de:  

LES SOUHESMES-RAMPONT 
Vœux du Maire 

  Janvier 2022 http://souhesmes-rampont.e-monsite.com/ 

 

VŒUX 2022 
 

Bonjour à toutes et tous, 

comme cette année encore, la présentation des vœux doit se 

dérouler de façon «hors normes », sans cérémonie collective, 

je vous adresse ce message écrit. 

Avant la présentation des orientations pour 2022, faisons le 

bilan de l’année écoulée. 

 

*Vous aurez tous remarqué que la plus grande partie de 2021 

aura été consacrée à la requalification des 3 villages. Les 

travaux se sont achevés mi-octobre, après quelques 

améliorations complémentaires. 

 

La partie administrative du dossier est terminée. Nous avons 

perçu toutes les subventions, ce qui nous permet aujourd'hui 

de vous présenter le tableau récapitulatif des dépenses. 

 
 

*Un autre dossier important est toujours en cours : celui du PLU. Nous continuons d’y 

travailler. Différentes études, instruites par les services de l’Etat, sont menées, dans des délais 

longs, mais incompressibles, (actuellement une étude environnementale). Une enquête 

publique suivra. Toutes ces démarches nous conduiront au 4ème trimestre 2022. 

 

* Nous avons pu établir un plan d’entretien du patrimoine de nos villages. Ainsi, pour 

commencer, à Souhesme-la-Petite et à Rampont, les lavoirs et la fontaine ont retrouvé leur bel 

aspect.  
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*Une seule vente de bois a pu être menée à bien : sur Rampont, pour 2 parcelles de bois 

scolytés. Mais il nous a fallu veiller à l’impact de ces travaux. 

En effet, une remise en état du chemin sera nécessaire.  

Pour la garantir, nous avons décidé de faire établir un constat d’huissier. Il y a bien été notifié 

que l’entreprise réalisera cette remise en état, à sa charge. 

 

*Pour gérer la crise sanitaire, nous avons à chaque étape, respecté les mesures en vigueur. 

Cela nous a permis de ne pas rompre totalement le lien social : 

de poursuivre l’activité régulière de la bibliothèque, 

de maintenir, les 2 soirées de projections du Mois du Film Documentaire, avec la présence des 

réalisatrices, en accueillant des spectateurs, certes dans des conditions particulières, mais 

adaptées à la situation. 

Dans le respect de toutes les règles, nous avons pu poursuivre l’accueil du public en mairie, et 

la location régulière de la salle des fêtes. 
 

  

*Comme chaque année, les enfants et les Aînés n’ont pas été oubliés. Nous avons préféré opter 

pour la prudence. Afin de n’exposer personne à des risques de contamination, nous avons 

choisi de ne pas organiser, les rituels rassemblements festifs. Les Aînés à partir de 65 ans, et 

les enfants, jusqu’à 12 ans (avec l’aide de St Nicolas), ont bénéficié d’un bon d’achat.  
 

Et puis 2022 pointe son nez ! 

 

*Sur la zone des Souhesmes, les entreprises IEV et INDORAMA, dont vous avez vu les 

bâtiments sortir de terre, vont très bientôt lancer leurs activités : IEV (53 salariés) en février, 

INDORAMA (42 créations d’emplois) en avril. 

L’entreprise GEPELEC, qui a acheté une parcelle de 6700m2, déposera un permis de 

construire prochainement. 

D’autres projets sont à l’étude et nous ne manquerons pas de vous en tenir informés. 

 

*Avant le vote du budget (généralement début avril), les orientations budgétaires  seront 

discutées lors de réunions travail. 
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*Ainsi l’investissement concernera aussi l’amélioration de nos conditions de gestion 

administrative : remplacement de l’ordinateur de la mairie devenu obsolète, étude pour la mise 

en place d’un logiciel pour la gestion des cimetières. 

*Nos orientations nous amèneront à prendre des décisions pour le renouvellement des parcs 

éoliens pour lesquels EDF-Renouvelable nous a contactés. Nous travaillerons, sur ce dossier 

en concertation avec la commune de Nixéville-Blercourt, en nous assurant d’obtenir toutes les 

garanties nécessaires, sur les éventuels impacts de ces éoliennes sur nos vies quotidiennes. 

 

*Pour notre cadre de vie, en ce début d’année, un programme d’élagage sur nos 3 villages, sera 

mis en place. La végétation s’est fortement densifiée et gêne la circulation. 

*Une nouvelle vente de bois est programmée courant mai (bois de l’Orbière). 

 

*Nous poursuivrons cette année avec la même énergie, le plan d’entretien de notre Patrimoine, 

lavoir de Blia, églises, cimetières… 

Nous espérons pouvoir y associer les habitants, si les conditions sanitaires le permettent. 

Dans le même ordre d’idées, nous engagerons une nouvelle l’opération « villages propres », 

avec la participation des habitants, en souhaitant aussi sensibiliser les Jeunes.  

Une réflexion sera menée sur le fleurissement des villages : tant pour les lieux publics que 

pour les maisons individuelles... 

 

*Un point important sera réalisé sur l’entretien de l’ensemble des chemins communaux. Nous 

fixerons une date pour une réunion travail avec les membres de la « commission des chemins». 

 

*En 2020 et 2021, nous avons eu le plaisir de constater que de nombreux nouveaux habitants 

se sont installés dans notre commune. Je les salue et dès que les conditions sanitaires le 

permettront, nous organiserons une rencontre conviviale. 

 

*Sur le plan national, la vie démocratique de notre pays fait de 2022 une année d’élections. 

Nous serons amenés à voter les 10 et 24 avril pour les élections présidentielles. Et les 12 et 19 

juin pour les élections législatives. 

 

Nous recherchons des bénévoles (à partir de 18 ans) pour la tenue de nos bureaux de votes. Si 

cela vous intéresse, merci de contacter la mairie à l’adresse mail suivante. 

 

mairiesouhesmesrampont@orange.fr 

 

La date limite d’inscription sur les listes électorales est fixée au 2 mars pour les démarches en 

ligne, et au 4 mars pour les démarches en mairie. 

mailto:mairiesouhesmesrampont@orange.fr
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Je terminerai en remerciant  

*notre personnel communal, qui met ses compétences et son efficacité au service de tous, avec 

une belle implication. 

 

*Je n’oublie pas les bénévoles de la bibliothèque, qui entretiennent, malgré tous les aléas 

actuels, du lien social dans notre commune. 

*Je remercie également les élus, et les conseillers consultatifs, pour leur disponibilité et leur 

motivation. Grâce au travail qu’ils accomplissent à mes côtés, nous formons une équipe, sur 

laquelle vous pouvez compter.  

De même que nous comptons sur vous, pour nous soutenir, nous faire avancer ensemble grâce 

aux avis, remarques, idées, que vous nous transmettez. 

A vous toutes et tous, 

je souhaite que l’année 2022 soit belle et heureuse, pleine de projets, de rencontres et 

d’agréables surprises. Après cette période tumultueuse, faisons en sorte que cette nouvelle 

année rime avec sérénité.  

 

Ce nouvel an est une belle occasion pour vous manifester tout mon attachement et souhaiter 

que nous poursuivions ensemble nos projets communaux. 

 

 

Gérard Buys 

Maire de la commune  


